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嶺岸光吉君

今日は、ガバナーの公式訪問でございます。浜田ガバナーの紹介は皆様ご承

知の事と思いますので省略させていただきます。

昨日は、浜田ガバナーをお迎えして、クラブアッセソプリーを開催致しました。

各委員会毎に計画の発表、最後に先生から委員毎に色々と助言、ご指導を賜わ

りました。

先輩達のお話しを聞きますと、ガバナーの公式訪問が終れば会長の仕事も半

分は終ったようなものだと聞いております。私も、一晩過ぎてみますとそのよ

うな感じもしないわけでもありません。

ここでガバナーの説をおかりしますと、浜田ガバナーを機長とする我々の年　　）

度も大空に向かって上昇し続け、昨日のクラブアッセソブリーを終えて、よう

やく安全ベルトをはずして水平飛行に入ったような感じでございます。

後は、来年の6月末までの一年間無事故に計画に基づいて各委員長さん初め

各委員の方、目的を達成していただきたいと思います。後程先生から色々と講

評があろうかと思います。

ガバナーは、まだまだこれから57クラブの訪問がございます。どうぞご健康

には充分気をつけられますよう心からお祈り申し上げます。有難うございまし

た。

0今日例会前11時より、ガバナーと会長・幹事、西クラブ会長・幹事が市長に表

敬訪問をし、記者会見をして参りました。約30分程の表敬でございましたが、
ロー－タリーの広報活動に充分意を尽されたものと思います。

0会員の石原惇君が病気のために賜暇願いが出ております。理事会で承認致しま

した。

先月、荘内病院に入院しましたが、病状がおもわしくなく山形大学の附属病

院に入院中でございます。まだお見舞いもしておりませんが、家族からのお願

いで、若い男性の血液が必要だということです。血液型はA型で、会員の従業

員の方でもございましたら何んとか、分けてやりたいと思います。山形市の4　＼、ノ

つのクラブ会長あてに私の会長名で献血のお願いもしてあります。石原君の一

日も早ぐ快復する事をお祈り致します。

。米沢の年次大会の参加申込締切が8月25日となっております。当クラブの予定

人員20名となっております。入会2年以内の方は義務出席と致します。多勢が

参加して、米沢クラブに貸しを作っておきたいと思いますのでよろしくお願い

します。

0今野清一君の所属委員会はS．且．Aに決定致します。



佐藤　　衛君

①　会報到着
立川R．C、寒河江R．C、村上R．C

②　温海クラブがホストで行われます今年度庄内分区インターシティ一・ゼネラ

ル・フォーラムのご案内が参っております。

9月7日　日曜日　9：10～9：55登録　　場所　温海グランドホテル

今回のⅠ．G．Fは特にクラブ奉仕部門のモデレーターにわがクラブの中江亮君、

社会奉仕部門のアドバイザーとして高橋良士君がご活躍の予定でございますの

で多勢の会員の参加をお願いします。

各委員会1名以上の義務出席という事でお厭いしたいと思いますので、各委

員長さんのご協力をお願いします。

尚、来週の例会終了後、約1時間勉強会を催したいと思いますので出席予定

者は宜敷く。

③　第1回R．Y．LA研修会報告書

◆新入会員入会セレモニー

鷲田幸雄君の後任としてNHK鶴岡放送局々長として着任致しました今野清
一君が、諸手続きを終え、私共のクラブに入会する事になりました。

板垣俊次君にご紹介をお願いします。

◆新入会員　今野清一君紹介

1．NHKの経歴

昭和21年4月

昭和26年10月

昭和36年8月

昭和40年2月

昭和44年8月

昭和49年7月

昭和52年7月

昭和55年7月

鶴岡放送局総務課

山形放送局総務課

山形放送局総務課係長

仙台中央放送局営業部係長

仙台中央放送局営業部所長

鶴岡放送局副局長

秋田放送局副局長

鶴岡放送局長

板垣俊次君

2．趣　　　味
ゴルフ、釣り

3．家族構成

ご結婚年月日　S35．7．5　　　　現在仙台の自宅に在住しておられまTO

奥様泰子様無職　長男直哉君高校3年　長女陽子さん中学3年



◆新入会員　今野清一君入会あいさつ

鷲田前局長の後任でNHXに参りました今野でございます。この度皆さんの
ご推薦に依り伝統ある鶴岡R．Cの一員として加えていただきました事、大変

光栄に存じております。郷里ではありますがロータリークラブは初めての経験

ですのでいささか途惑っています。

これからロータリークラブの立派な精神を勉強して、NHKの仕事を通じて

少しでも地域に役立つよう努力して参りたいと考えていますので、何卒よろし

くご指導の程をお願い致します。

◆梅木江理さんよりのお便り

親愛なる丹下様お元気ですか？　便りが遅れてすみませんでした。そちらは

庄内浜の海びらきもとっくにすんでt暑い”の一言につきるのではないでしょう

か？

こちらは日本とは全く逆の季節、ただいま『冬』の真最中です。といっても、

朝夕肌寒い程度で、日中は青空が広がりランチタイムには、皆んな校庭でtt日

なたぼっこ”などしますから『冬』だなんて全然信じられません。特に今年は
tt暖冬”だということです。（雪の降らない土地でtl暖冬’’だというのも、な

かなかおもしろいなと思いました。）

3カ月交代で4家族に滞在することは知っていると思いますが、7月6日に

2番目のホストファミリーに移りました。お父さんのトムは中国人でトロント

で弁護士をしています。お母さんのデニースはニューカッスル大学でフランス

語の教師をしています。トムは中国語はもちろん英語もベラベラで、他に2カ

国語ぐらいこなすそうです。そして、2才のアレキサングーと6カ月のジュラ
ームという男の子2人います。最初の日にトムが私に「今日からこの家は君の

本当の家なんだから、何事に関しても遠慮しないこと．′それからttMr．＆Mrs

Yill’’などと呼ばないで、ttTom’‥tDenjse”と言うこと／」と言ったことが印　＼J

象深いです。

デニースは「学校の宿題でも、なんでもわからない事があったらどんどんき

いて！」と言ってくれるので「私の話（英会話）でおかしいところがあったら

指摘して下さい」とたのんだら、喜んで引き受けてくれて、以後、家でも授業

を受けているような感じです。そしてトムの提案で、これから日記も英語で書

いて、毎晩デニースに添削してもらうことになりました。そうする事で、今ま

で知らなかった英単語や文法などを学ぶことができるでしょう。

トロント・ハイ・スクールについて少しお知らせします。友達も出来、だん

だん学校の内部もわかってきました。まず生徒会という組織はあるにはあるの

ですが、日本の学校みたいに強力（？）でないと思います。放課後のクラブ活動

というものもないので、クラブの予算案だとか生徒総会なども設ける必要はあ



りません。最初の頃は何か物足りないような感じさえ受けましたが、見方、考

え方によっては別の方向にもとれます。

1カ月に2度くらいホールで、日本で言えばtt飛び入り”というような催し

物があって、自分の自慢できるもの（ダンス・楽器演奏・マジック　etc）もス

テージで披露したい人が出演して、観客は10セント払わなければ、そのtt飛び

入り”なるものを見る事ができません。

「皆んなから集めたお金はどうするの？」ときいたら「公共のものを買った

り修理したりする（eg．バスケットボールやガラスを買ったり、トイレを修理

したりする）」ということでttしっかりしてるなァ…！”と思いました。

あと1カ月に1度くらいttSchooISocial”という1）iscc Partyがあって夜

の7：30頃に始って、11時頃終わります。もちろんその時私服で皆、はめをはず

して踊りまくる、といった感じを受けました。これらの行事を計画するのも生

徒会の役割りです。

それから授業中でも、先生が指名しなくても、皆それぞれ思い思いの意見な

り質問なりを口にする積極性には大変ひかれます。何もかも、もの珍しい毎日

で、自分なりに考える事は様々です。本当に留学してよかったと思うこの頃で

す。

丹下さんには、いろいろとお世話になりました。今後ともよろしくお願いし

ます。

では今日はこのへんで。乱筆乱文にて失礼します。
’80．7．27（日）P．M2：02

オーストラリアにて　梅木江理より

◆ガバナー講話　　　　　　　　　　　　　ガバナー　浜田耕一君

昨日は温海迄会長・幹事さんのお出迎えをいただき本当に有難うございまし

た。その後で皆さんとクラブ協議会を開きましたがわざわざ早坂バストガバナ
ーもご出席で本当に恐縮でした。内心は困ったのですが何んとかバストガバナ

ーにも賞めていただいたので、ほっといたしました。鶴岡クラブにはお友達が

沢山居りますので私も気楽に訪問出来ます。

昨日のアッセソブリーで特に青少年奉仕、国際奉仕、米山財団に対する熱意

には敬服します。その他の活動も大変バランスが良く、活動計画書の作成もさ

すがベテランと感心しました。来年あたりは地区内のR．Cから鶴岡の計画書

を参考にするクラブが続出すると思われます。

ガバナーを出した地区の計画書は非常に注目されますのでそれだけ緊張して

米沢では未だ原稿の状態です。鶴岡R．Cは2年後にはガバナーを出し、又年

次大会のホストクラブになる訳で、これを支えるのは皆様の友愛の結集に他な

りませんので、今後共ご精進下さるよう願います。

今年のテーマは「時間を捧げよう奉仕のために」です我々75周年を迎えるに



あたって3H計画を立てその為の募金目標は1，200万弗でしたが残念乍らその

半分位の募金しか達成されていません。且て個人奉仕を重点にしていましたロ
ータリーの哲学が75周年に於て少し方向転換した訳ですが、現在のR．Ⅰ会長

はもう一度元に庚そうと努めています。我々の奉仕は、あく迄時間を捧げる奉

仕で、自らの手で個人の力で奉仕をしようと云う事です。

職業分類に於いては一人一業種とし同業者を排除しています。これは同業者

を排除することに依って我々の友情が琴められ争からであります○同業者はま

れにしか会合しないし、会合しても消費者に対して良からぬ謀議をする為であ

る、と云われています。

成る程、我々の組合等の会合での会話も似たようなものではないでしょうか。

然しロータリーは一人一業ですので皆んなが集まっても価格を上げよう等の相　　）

談はされません。ここにロータリーの真意があります。企業社会は公正競争を

理想としています。しかし、これはかなわない理想です。

鶴岡クラブもあと2年後には石黒先生をガバナーとして出し、地区の模範と

なるクラブです。若い人達を増強して更に力を蓄えてこの年度に備えていただ

きたいと思います。然し若い人達の増強にかたよりすぎてシニアアクチブの人

達が居心地の悪くなるようなことがないよう充分注意して下さい。

佐原先生が亡くなられたとき私は葬儀の副委員長をしましたが、佐原ご夫妻

はお幸せな方々だと思いました。それは現職のガバナーでロータリーマークの

真申にご自分の写真を飾って葬儀をして貰える等は人生の命利に尽きると思い

ました。会員であれば誰れでもロータリーマークの巽中に写真を飾って一生を

終えるような幸せな人生を送っていただきたい。残り少ない時間を少しでも生

き甲斐のある又世の為になる事に捧げていただきたい、と思います。

鶴岡クラブはあらゆる奉仕活動に於いて特に私から申し上げる事はございま

せんのでこの路線を更に強化して、来たるべき年度に備えて下さるよう希望し

ます。

ガバナー　浜田耕一君。

本日の米山奨学金寄附13，187円でした。

会　員　数

出　席　数

出　席　率

早坂（徳）君、小池君、諸橋君、野村君、斎月
（得）君、斎藤（利）君、笹原君、佐藤（元）君、
津田君

前回出席率
修正出席数
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